

5月 ばら組くらすだより



蒸し暑い日が続き、泥んこ遊びが楽しい季節になりました！最初は泥の感触に戸惑っていた子どももいましたが、友達と一緒に泥団子をつくりたり、水を何度も汲んできて泥プールをつくりたりするうちに、泥んこ遊びの楽しさに夢中になってきました。これからさらに気温が高くなってきます。子どもたちが元気に過ごせるように、幼稚園でもこまめな水分補給や休憩をしていきます。今後も、水筒の準備や着替えの用意など、ご協力よろしくお願ひいたします。

お部屋で育てているよ

ばらぐみでダンゴムシとアオムシを育て始めました。子どもたちは「アオムシって何を食べるの？」と絵本や図鑑を見て、ミカンの葉を集めて飼育ケースへ。取ってきた葉っぱを食べてくれる「食べてる！」と大喜びでした。湿った土にダンゴムシが多いことに気づいた子どもが、「ダンゴムシのお家に土を入れてあげよう」と、飼育ケースに入れてくれました。飼育の経験を通して、生き物への興味や関心、大切にしようとする気持ちを育んでいきたいです。



公園にお散歩に行ったよ

つきぐみさんとペアになって、鷺洲上公園へ散歩に行きました。公園へ行く前に、みんなで園外での約束を確認しました。「勝手に行ったら危ない」「前を向いて歩かないとぶつかっちゃう！」と、自分たちで約束の意味や大切さを考えていました。

鷺洲上公園では、幼稚園にはない草花を見つけたり、滑り台やブランコで元気いっぱい遊んだりしていました。つきぐみさんと嬉しそうに手をつないで歩く姿も微笑ましかったです♪



泥んこで遊んだよ

園庭では、元気いっぱい泥んこ遊びが始まりました！まず始めに、裸足で砂場を歩いてみると、「なんかあったかい！」「こっちは冷たい！」と、日向と日陰で砂の温度が違うことに気づき、楽しそうに教師や友達に知らせる姿もありました。土山では、みんなで穴を一生懸命掘り、何度も水を汲んてきて泥プールをつくりて遊んでいます。カップやバケツ、いろいろな入れ物をもってきて、一番たくさん水が入るのはどれか比べ、たくさんの水がたまると、大喜びで中に入って遊びました。泥団子づくりも大人気です！つくった泥団子に石や花びらで飾り付け、「これはお餅入り団子！」「チョコ味だよ」と教師や友達に見せていました。いろいろな団子があつという間に並び、お店屋さんができました♪

